



**Tema:**

Escalas de Capurro, Apgar y Silverman para la Valoración del Recién Nacido

**Nombre de la materia:**

Ginecología y obstetricia

**Nombre del profesor:**

María Del Carmen López Silva

**Nombre de la alumna:**

Andy Michel Velázquez Sáenz

**Grado:** 5to

**Grupo:** A



## **Conclusión**

Las escalas de Capurro, Apgar y Silverman-Andersen son herramientas esenciales en la valoración del recién nacido, ya que permiten evaluar su madurez gestacional, vitalidad y función respiratoria de manera rápida y eficaz. El uso adecuado de estas escalas facilita la identificación de posibles complicaciones, permitiendo una intervención temprana y mejorando el pronóstico del neonato. Su aplicación en el entorno clínico es fundamental para garantizar una atención neonatal oportuna y de calidad.

**Referencia:**

[0e4ac5d22581b8f435b8db4b04ebe378-LCLEN506 GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA 2024.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)